

知れば知るほど私達は思う

“岩美に生まれてきて本当によかった…”と”

山陰海岸ジオパーク 岩美西小学校6年生

ジオパンフレット作成

岩美西小学校6年生は、総合的な学習の時間を利用し、何度も山陰海岸学習館などの専門の先生に指導を受けながら、半年近くかけて「マイジオスポット」を調査研究してきました。

このたび、この研究成果を要約したパンフレットを作成。このパンフレットは、それぞれの得意分野を担当して作成しました。例えば、イラストの上手な子はイラストを、文章が得意な子は文章を、等。ひとりひとりが関わった部分は少しずつですが、31人の力が集まったあたたかくて素晴らしいパンフレット。またひとつ岩美の宝が誕生しました。



パンフレット作成について…

勉強したことを形に残したくて、パンフレットを作成しました。子ども達には、「本当に見てもらおうと思ったら、適当に書いてはダメ。世界の誰が見てもはずかしくないものを作ろう。」と言ってきました。

この調査研究を通じて、子ども達が「ここに生まれてよかった。」と口にするほど地域を好きになったり、堂々と発表ができるようになったりしたりして驚いています。



6年生担任 山口 暁美先生

調査研究を通じて思うこと (児童の感想)

- 小さい頃から泳いでいた近くの海の歴史などを知って、実はすごい所で泳いでいたんだと実感しました。
- 工夫して作ったパンフレットを役場や山陰海岸学習館などに置いてもらって、いろいろな人に見てもらえるのでうれしいです。
- 人に聞かれた時に、ちゃんと答えられるようになってうれしいです。
- 自然のすごさを実際に見て、ずっと岩美にいたいと思いました。



ジオパークに関する主な活動



昨年11月5日には町より「こどもジオガイド」に認定



学習発表会・新年挨拶交歓会等で調査研究の成果を発表



2月10日には代表者が町長を訪れ、パンフレットを寄贈



地域の
方から
ひとこと…



田中博樹さん(大谷)

私も職場でジオパークが盛り上がるように取り組んでいます。ジオパークは岩美町の財産。

未来のある子ども達が、このようなことに興味を持っていただけるのは、よいことだと思います。



西村善野さん(岩本)

とてもよく研究しています。発表も聞かせていただきましたが、自分達のものとして、分かりやすく説明していて素晴らしいと思いました。

地域に住む大人としても子どもに負けないう、もっと勉強しなければと思いました。

※このジオパンフレットは、役場、山陰海岸学習館等で配布しています。皆さん、ぜひご覧ください。